

Ante COVID, EXATEC en Guadalajara donan cubrebocas y caretas a médicos



Un grupo de voluntarios del Tec unen sus esfuerzos para que personal de la **salud** realice sus labores en condiciones **óptimas y seguras** ante la contingencia por **COVID-19**.

Esto, a través de la **campana** [**“Ayúdame a ayudarte”**](#), un equipo multidisciplinario de profesionistas que entrega un *kit* con **material de seguridad a médicos y enfermeros**.

Luis Manuel Bobadilla, egresado de Ingeniería en Sistemas Computacionales (ISC) del Tec, campus Guadalajara, expresó:

*“Estamos comprometidos con la sociedad y en estos tiempos de pandemia **nos solidarizamos con los médicos y enfermeros mexicanos**”.*

Esta iniciativa de Luis Bobadilla comenzó *“al ver la situación de requerimientos de material y **apoyo al personal de salud**; tengo contacto con médicos, mi hermana es doctora”.*

Ante esto, Luis platicó con un grupo de profesionistas, la mayoría **egresados del Tec**, tanto de **campus Guadalajara y de Monterrey** para concretar esta propuesta.



width="990" loading="lazy">

Con el apoyo de las empresas y de la sociedad consiguen otorgar un **kit de seguridad a médicos y enfermeros** que incluye:

- 1 paquete de 10 cubre bocas para partículas N95 o un respirador 3M de doble cartucho que lleva 2 filtros.
- 1 lente de seguridad,
- 1 careta de protección facial y
- 2 trajes overol de seguridad lavables y desinfectables.

“Nuestro objetivo es entregar kits de protección con materiales necesarios para el personal de salud...

*Esto les permite realizar sus **actividades con seguridad y profesionalismo**”, afirmó el egresado del Tec.*

Aúdame a Ayudarte

TU AYUDA LLEGÓ
IRAPUATO GUANAJUATO

¡GRACIAS!
DONADORES



width="900" loading="lazy">

TODO SUMA

Además se suman un grupo de **agentes de cambio**, quienes son los encargados de **promover y difundir este proyecto de salud** en redes sociales.

David Barba García, egresado de Ingeniería en Sistemas Electrónicos del Tec de Monterrey y *Co-Founder & CEO Easytrack*, comentó:

*“Cuando Luis me platicó sobre el proyecto, se me hizo muy padre que tengamos personal preocupado por **ver cómo apoyar ante esta situación**”.*

*Además, dijo que “apoyo esta iniciativa con la **promoción en redes y donativo**; todos sumamos con nuestro granito de arena”.*

*“Creo que le dieron al clavo a lo que se necesita en estos momentos para **ayudar a los médicos y enfermeros**”, precisó David Barba.*



width="870" loading="lazy">

¿CÓMO FUNCIONA?

Los **donativos hechos por voluntarios** que se suman a esta causa son destinados para **comprar y envío del material** necesario para el **personal de salud**.

Médicos y enfermeros de la República Mexicana se registran en:

<https://ayudameaayudarte.com/registro.html>

Estos **kits se envían directamente a la dirección** proporcionada por el médico o enfermero registrado para evitar la exposición.

En cada paquete se incluye una lista con los correos de los **benefactores que participaron en su kit** para que el médico agradezca la participación.

Los voluntarios que participan en esta campaña son:

- Melissa Gutiérrez – Negocios y Comercio Internacionales (LIN),
- Carla Corral - Ingeniería en Telemática / (MBA),
- Yuvia López - Comunicación y Medios Digitales (LCMD) / MBA,
- Julia Arizbeth Gómez - Negocios y Comercio Internacional (LIN),
- Luis Bobadilla - Ingeniería en Sistemas Computacionales (ISC),
- David Barba García – Ingeniería en Sistemas Electrónicos (ISE)

- Lourdes Bobadilla - Médico especialista en Pediatría,
- Francisco Rosales - Médico especialista en Pediatría y
- Antonio Reyes, asesor corporativo.

“Estamos comprometidos con la sociedad y en estos tiempos de pandemia nos solidarizamos con los médicos y enfermeros mexicanos”.

Luis Bobadilla manifestó que la sociedad está consciente de la situación que se está viviendo actualmente y lo que ellos buscan es **enaltecer el trabajo del personal de salud**.

*“**Más de 1000 médicos y enfermeros** tenemos registrados a nivel nacional; hay un compromiso muy grande con todos”, confirmó.*

*“Como egresado del Tec tenemos ese compromiso con la sociedad; **la institución se encargó de sembrarnos esa semilla** y ahora es nuestra responsabilidad hacerla crecer...”*

*Estamos convencidos que lograremos beneficiar a muchos para que ellos puedan **ayudarnos a superar esta pandemia**”, finalizó el empresario.*

LEE TAMBIÉN: